



Übergabe des Schecks: Katrin Bauerschmidt (v.l. im Hintergrund), Manuela Lehmann, Axel Schuster, Thomas Sparla und Konrektorin Sylvia Lösche sowie die Kinder der Klasse 2b. Foto: Ollech

## Computer für Schüler

2150 Euro für Grundschule Wahrenholz / PC-Raum gebaut

oll Wahrenholz. Mit einer Spende von 2150 Euro sorgten die Sparkasse Gifhorn-Wolfsburg und der Kinder- und Jugendförderverein „Sterntaler“ dafür, dass auch die Grundschule Wahrenholz mit einem PC-Raum ausgestattet und die Schüler auf das Medium vorbereitet werden können.

Am Dienstagvormittag übergaben der Leiter der Geschäftsstelle der Sparkasse in Wahrenholz, Thomas Sparla, sowie die Mitglieder des Vorstandes von Sterntaler, Axel Schuster und Manuela Lehmann, einen großen Scheck mit dem Spendenbetrag an Konrektorin Sylvia Lösche, die sich riesig darüber freute.

Inzwischen wurden die 14 Personalcomputer, die über Herbert Nordmann bei Volkswagen in Wolfsburg beschafft

wurden, durch den IT-Sachbearbeiter der Samtgemeinde Wensendorf miteinander vernetzt und in Betrieb genommen. „Damit können wir nun mit einer Klasse bis zu 28 Kindern im Wechsel an den Geräten arbeiten und die Kinder auf den Umgang mit dem PC vorbereiten“, so die AG-Leiterin und Lehrerin Olga Schmidt.

Schmidt hat eigens dafür ein Konzept erarbeitet, dass nur das gelehrt und gelernt wird, was fachlich zu vertreten und sicherheitsrelevant für die Kinder ist. Hierzu zählen im Wesentlichen der allgemeine Umgang mit dem PC, der Zugang und die Anwendung des Internets sowie schulspezifisches Lernen am PC, so Schmidt, die stets ein waches Auge darauf wirft, um Fehler zu vermeiden. „Ich habe gar nicht damit gerechnet, dass wir das

Geld so zielorientiert einsetzen“, zeigte sich Thomas Sparla ein wenig überrascht und meinte weiter: „Dies ist eine der schönsten Sachen, bei der die Spende der Sparkasse sinnvoll eingesetzt und die Investition zu einem späteren Zeitpunkt wieder in die eigene Tasche zurückfließt; ich sehe schon heutige Schüler als zukünftige Auszubildende bei der Sparkasse!“

Und Axel Schuster, Vorsitzender des „Sterntaler“, unterstrich nachdrücklich, dass der Förderverein derartige Projekte auch in Zukunft unterstützen werde, um den Kindern den Anschluss an die heutige Medienwelt zu ermöglichen.

Die Kinder dankten den Spendern mit ein paar selbst gemalten Bildern mit ihren Unterschriften, wofür sich wiederum die Spender bedankten.

## Erste Schritte am Computer

**Knesebeck.** Im Kurs „PC-Werkstatt für Schüler – erste Schritte am Computer“ erlernen die Teilnehmer die wichtigsten Grundlagen im Umgang mit dem Computer. Die Verwaltung von Dateien, Grundlagen des Textverarbeitungsprogramms MS Word und der sichere Umgang mit dem Internet stehen dabei im Vordergrund. Der viertägige Kurs findet vom 18 bis 21. Oktober jeweils von 9 bis 11 Uhr statt. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Es stehen noch Restplätze zur Verfügung. Anmeldungen und weitere Infos, auch über die Kosten, unter Tel. (0 58 34) 9 89 83 44 oder unter @akademie@butting.de.

## Tastatschreiben in fünf Stunden

**Knesebeck.** Im Seminar „Tastatschreiben in fünf Stunden“ der Butting-Akademie erlernen die Kinder (Mindestalter 10 Jahre) und Jugendlichen den „blinden Umgang“ mit der Tastatur mittels innovativer Lernmethoden. Die Teilnehmer lernen in kurzer Zeit die Tasten mit den Fingern ohne Blickkontakt zu betätigen und dabei eine möglichst hohe Schreibsicherheit und -geschwindigkeit zu erreichen. Erste Erfahrungen im Umgang mit dem PC sind erforderlich. Der zweitägige Tastatschreibkurs findet am 18. und 20. Oktober jeweils von 15 bis 17.45 Uhr statt. Anmeldungen und weitere Infos, auch über die Kosten, unter Telefon (0 58 34) 9 89 83 44.